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意見 対応経過及び結果 

要望）そろそろ運転免許証を返納したいと考えています。病院への通院、買い物にタク

シー券を使いたいと思いますが、タクシーを頻繁に使うと高くつくので、バスを利用

したいと思います。ところがバスの運行時間の間隔が 1 時間に 1 本くらいしかないの

で、使い勝手が大変悪いです。もっと使い勝手の良い時間配分にしてもらうと、高齢者

の免許返納者が増えると思います。考えていただきたい。松江市は運行配分がとても

良いと聞いています。参考にしてみてください。 

公共交通の問題は、浜田市にとって大きな課題と受け止

めています。ご指摘の路線バスについては地域差があ

り、地域の実情に合った対策を講じる必要があると考え

ており、総務文教委員会として対策等の議論を進めま

す。（総務文教委員会） 

下水道が整備されておらず、家庭からの排水が黒川から浜田川に垂れ流しになってい

る。環境汚染を食い止めるために、早急に下水道の整備をしてもらいたい。 

黒川町の下水道整備については、令和 9年度の完成予定

となっております。（福祉環境委員会） 

久保田市長になってあっという間に 7 年。浜田は何が変わったのか？分からない。駅

前？少し変わったけど人が居ない。浜田漁港？新しくなったけど、外仕事が中仕事に

なっただけで、中身は何も変わってない。働く人の意見は何も反映されていない。むし

ろ！県外の大中型船の選別作業は困難をしいられている。浜田港につながるバイパス

はできたけど、何の意味がある？瀬戸ケ島の埋立地とマリン大橋の下はごみ捨て場の

ためにあるのか？あのゴミを見て何も思わないのか？他にも言いたいことは山ほどあ

るけど、このままで良いのか？買い物に益田や出雲に行く現実！浜田は終わらない

か？子供達に孫たちに継承できる町にできるのか？不安だらけでどうしようもない。 

市政に変化を求めておられることは理解しますが、社会

情勢、環境の変化等多種の要素によるものもあろうかと

思います。産業建設委員会も執行部と共にでき得る調査

検討を行い、状況判断が遅滞することの無いよう活動し

てまいります。（産業建設委員会） 

黒川町には空き家や誰も住んでいないアパート（黒川町のパチンコ店隣）があり、中学

生・高校生が夜間、近くを帰宅するとき、犯罪に巻き込まれはしないかと心配。早急に

解体し、更地にしてもらいたい。 

対象物件の状況を確認し、必要な対策等を執行部へ提供

してまいります。（産業建設委員会） 

議会だよりを読ませていただき、横文字が多く理解しにくいので、なるべく使わない

でほしい。もし使うなら和訳したものをかっこ書きしてほしいです。良い例が広報は

まだ 11月号（P5）のパブリックコメント（意見公募）です。横文字も大事ですが、英

会話が重要です。（分からない言葉）ジェンダー平等、デジタルストーリー、パブリッ

クコメント、ブランディング戦略、マイタイムライン、渚の交番 be 

ご指摘ありがとうございます。横文字として定着してい

る言葉も増えてきていますが、注意して作成します。（議

会広報広聴委員会） 
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市民対談いいですね！これからも楽しみにしています。 
ありがとうございます。引き続きより良い紙面になるよ

う努めます。（議会広報広聴委員会） 

全体的に読みやすくなったと感じますが、市政を問うページに市議会議員さんの写真

掲載について、せめて全員マスクを外した人物像が見える写真が良いのではないでし

ょうか？コロナを意識しているのは感じますが、写真は関係ないのでは？ 

ご指摘ありがとうございます。60 号からはマスクを外

した写真を使用しています。（議会広報広聴委員会） 

本会議をテレビで見ることがあるが、スマホを使っている人もいる。議会はタブレッ

トがあるのにスマホも必要なのか。 

議員に貸与されているタブレット端末は、主に議案を閲

覧するために使い、その他必要な情報を検索するために

スマホを使う場合がありますのでご理解ください。（議

員定数等議会改革推進特別委員会） 

議員定数削減のアンケートに参加しました。アンケート結果は 18名が多数を占めたと

聞いていますが、議員の皆様はその結果を考慮されないのでしょうか!! 

アンケートでは議員定数だけでなく、議会の取組内容や

姿勢等について多くのご意見をいただいたところです。

それら多くのご意見を踏まえ、この度の議員定数を決定

しました。なお、委員会における十分な審査のためには、

1 委員会に委員が少なくとも 7 名は必要と判断し、3 常

任委員会（総務文教・福祉環境・産業建設委員会）ある

ため 21 名。そこに議長を加え 22 名としました。（議員

定数等議会改革推進特別委員会） 

一般質問の姿勢について 

質問に入る前に、関係のない話をされるが、真面目さが感じられない。 

議員個人の問題ではありますが、市民からのご意見とし

て真摯に受け止め、全議員に周知させていただきます。

（議員定数等議会改革推進特別委員会） 

2.ハコモノ行政で支出が増加するが、議論されているのでしょうか。 

公共施設再配置計画の進捗状況を確認するともに、新設

する施設においては、その妥当性を所管委員会やあらゆ

る機会を通じて議論を行っております。 
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今後も引き続き適性に執行されるよう議論してまいり

ます。（自治区制度等行財政改革推進特別委員会） 

令和 3 年 3 月から公民館という名称はなくなり、コミュニティセンターとして機能が

強化されることになっても、今までどおり職員さんも、そして活動もくらしの学校で

なく、このコミュニティセンターでできるよう、切にお願いいたします。 

まちづくりセンターは、「社会教育や生涯教育、地域住

民の主体的なまちづくり活動の推進により地域の課題

解決を図り、持続可能な地域社会の実現に寄与する地域

拠点施設」として、従来の公民館から生まれ変わった施

設です。所管委員会として、まちづくりセンターが設置

目的に沿い、適切に運営されるよう関わっていきます。 

なお、「くらしの学校」の今後の運営や職員配置等のご

心配されている事項については、地域で十分話し合って

いただくようお願いします。（自治区制度等行財政改革

推進特別委員会） 

私たちは今現在、いろいろなことを公民館で行っていますが、学校まで行って行事を

したくはありません。何をしても今のままが一番幸せです。老後の集える場所は集ま

りやすい現在を切に望んでいます。 

議員としての仕事をきちんとするべき！ 

議員は市民より偉いわけではない。一部の住民の意見を総意のように捉えるなど資質

を疑いたくなるようなこともある。 

真摯に受け止め、注意喚起を再度促します。（議会運営

委員会） 

議員さんは仕事よりメンツが大切なのでしょうか。 
真摯に受け止め、注意喚起を再度促します。（議会運営

委員会） 

浜田市市議会議員は全市の議員だと思いますが、巷で市民の意見を聞いたり、事業の

様子を調べられたりするのをほとんど見たことがない。 

集会などの売名の場面ではよく見かけるが、それが仕事ですか。 

議会としての取組にあわせ、議員個人も一層意識するこ

とに努めます。（議会運営委員会） 


